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PROCÈS-VERBAL CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 6 décembre 2021 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

De l’école St-Philippe, Commission scolaire des Sommets 

Date : 6 décembre 2021 

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement tenue 
le 6 décembre 2021 à 18 h 15 à l’école St-Philippe au salon du 
personnel (local 12). 

 
  ÉTAIENT PRÉSENTS : 

   

   
   Stéphane Lépine    Parent  
  Véronique Gagnon   Parent  
  Étienne Poirier    Parent 
  Julie Corriveau    Parent    
  Joanie Beauregard   Parent   
  Guylaine Normandin   Enseignante 
  Catherine Langlois   Enseignante 
  Manon Blanchet    Enseignante  
  Ariane Côté-Larouche   Enseignante 
  Steeve Duchesne    Enseignant 
   Étienne Gendron, stagiaire  Invité  
  Guylaine Leclerc  Représentant(e) de la 

communauté 
  Geneviève Maheu    Responsable du service 
        de garde   

  
        
 

  ABSENTS :  

 

  Frédéric Gauvreau   Parent 
   

     

  PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 

 

  Julie Dépelteau, directrice 
   

 

 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU 

QUORUM 

 

La direction constate le quorum, souhaite la bienvenue et débute la 
réunion à 18 h 15.  
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1.0 QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Aucune 
 

 

 

2.0 NOMINATION D’UNE SECRÉTAIRE (décision) 

 

 

Il est proposé par Stéphane Lépine et résolu : 
 
QUE soit nommée Manon Blanchet comme secrétaire.  

 
 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

 

 

3.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Ariane Côté-Larouche et résolu : 
 
QUE l’ordre du jour de la réunion soit adopté tel quel.  

 
 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 

 

 4.0 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 12 OCTOBRE 2021 

(décision) 

 

Il est proposé par Guylaine Normandin et résolu : 
 
QUE le procès-verbal du 12 octobre 2021 soit adopté tel que 
présenté.  
 

     

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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PROCÈS-VERBAL CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 6 décembre 2021 

 

5.0  SUIVI AU PROCÈS-VERBAL (information) 

 
   5.1 Membre de la communauté 
 

Guylaine Leclerc a accepté le poste de représentante de la 
communauté.  
 
Un poste de représentant de la communauté a aussi été proposé à 
la compagnie Domtar. Nous n’avons pas encore reçu des nouvelles 
de la Domtar mais deux personnes semblent manifestées leur 
intérêt. C’est à suivre. 

 
 
   5.2 Régie interne 

 
Une collation a été servie, merci! 
 
 
 
 

6.0  BUDGET DE L’ÉCOLE 2021-2022   

 

Julie présente le budget 2021-2022. Elle enverra aux membres le 
budget réel de l’année dernière ainsi les membres pourront avoir un 
comparatif. 
 

Il est proposé par Julie Corriveau et résolu : 
 
QUE le budget de l’école 2021-2022 soit adopté tel que présenté.  
 

     
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

 

 

7.0 GRILLE-MATIÈRES 2022-2023 

 
Ajuster la grille pour le préscolaire : il y a maintenant 1 heure 
d’éducation physique par semaine.  
 
Chaque cycle a présenté ses choix de spécialistes et les impacts.  
 
On souhaite reconduire cette grille-matière. 
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Il est proposé par Manon Blanchet et résolu : 
 
QUE la grille-matières 2022-2023 soit adoptée tel que présentée.  
 

     

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

 

8.0 SORTIES SCOLAIRES 2021-2022 

 

Une suggestion est émise pour une campagne de financement pour 
le 3e cycle, afin de réduire le coût de leur sortie : ventre de chocolat 
en mai-juin. 
 
Celle-ci se fera après la 1re campagne de financement de l’école 
prévue en février / mars. 
 
 

Il est proposé par Étienne Poirier et résolu : 
 
QUE les sorties scolaires 2021-2022 soit adoptées tel que 
présentées.  
 

     

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

9.0  CAMPAGNE DE FINANCEMENT 
 
Présentation des planches en bois :  
 
1 planche sucrée : 5 produits locaux 
1 planche salée : 5 produits locaux 
1 planche jumelée : 10 produits locaux 
 
La vente se ferait entre février et mars et la livraison serait le 
mercredi avant Pâques.   

 
À préciser selon les prix et les fournisseurs. 
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Il est proposé par Julie Corriveau et résolu : 
 
QUE la campagne de financement 2021-2022 soit adoptée tel que 
présentée.  
 

     

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 
 

 10.0  COVID – REHAUSSEMENT DES RÈGLES SANITAIRES 

 

On continue jusqu’à Noël selon les règles annoncées dernièrement. 
 

   
  
 

 11.0   COMMUNICATION : 

 

 11.1   De la présidence : 
 

N’oubliez pas les vidéos (capsule) 
 

 
 11.2 Des enseignants : 

 
Fondation Desjardins aux classes explo, 3 000 $ de budget 
additionnel.  

 
 
 11.3 Du service de garde : 
 

Départ de Geneviève Maheu à Noël.  
 
Marie-Josée Dumas fera le remplacement à partir du 16 décembre. 
 

 
 11.4 Des membres du comité de parents : 
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 12.0 MENTIONS SPÉCIALES 

 

Des remerciements sont adressés à la classe de Catherine 
Langlois pour la carte envoyée à la compagnie Domtar à la suite 
des accidents de l’automne.  

 

 

 

 

 13.0 VARIA 

 

Parc-école :  
 
Espace Domtar à compléter au printemps, aire de repos. 
 
Ouverture officielle au printemps pour remercier les gens, les 
donateurs. 
 
La phase 3 sera attribuée à quelqu’un d’autre. 

 

 

 

 

 14.0 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 

Catherine Langlois propose la levée de l’assemblée à  
 
21 h 10 
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
 

 

Stéphane Lépine  Julie Dépelteau 
Président d’assemblée  Direction 

 


